



冬が来た！雪から木々を守れ！

盛美園で雪囲い作業

11月20日、盛美園で園内の木々を雪の重みから守るため、毎年恒例の雪囲い作業が行われました。イチイやマツなど約350本の木々に作業員が1週間かけて行うもので、初日となるこの日は、雪が降る中での作業となりましたが、作業員たちは手際よく丸太やロープを使って雪囲いを行っていました。盛美園を訪れた外国人観光客らも興味深そうに作業の様子を見守っていました。

キャンドルが織り成す幻想的な世界

ひらかわキャンドルナイト

11月23日、ひらかわイルミネーションプロムナードの開幕に合わせ、ひらかわキャンドルナイトが開催されました。会場となった中央公園ではグラスに入ったたくさんのキャンドルに火が灯され、訪れた人々はイルミネーションとキャンドルの共演が作り出す1日限りの風景を楽しんでいました。また、会場内では、飲食の出店や特設ステージでのライブもあり、寒さを感じるなかでも盛り上がりを見せしていました。



料理研究家 栗原心平さんが平川市へ

柏木農業高校で特別授業

11月26日、テレビなどで活躍する料理研究家の栗原心平さんによる特別授業が柏木農業高校で開かれました。平川サガリ研究会と柏木農業高校との連携により実現したもので、生徒が開発中の焼肉のたれへのアドバイスや、平川サガリを使った料理の実演も行われました。栗原さんが生徒からの質問に答える場面もあり、生徒たちは熱心に、ときには楽しそうな様子で学んでいました。

交通死亡事故ゼロ600日達成！

感謝状贈呈式

11月28日、平成30年4月4日から令和元年11月25日までの600日間、平川市内で交通死亡事故がなかったことをうけ、感謝状贈呈式が行われました。平川市交通安全対策協議会会長の長尾市長と平川市交通安全母の会の工藤会長に青森県警交通企画課の中川原課長から感謝状と表彰状が手渡されました。長尾市長は「今後も、関係機関と連携し、交通死亡事故ゼロを目指したい」と述べました。

